



economistas

ENTREVISTA



Necesitamos un marco de gobernanza económica adecuado al contexto actual que integre las lecciones aprendidas en los últimos quince años: las de la última crisis financiera y las de la respuesta a la pandemia

Nadia Calviño

VICEPRESIDENTA PRIMERA DEL GOBIERNO Y MINISTRA DE ASUNTOS ECONÓMICOS Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL



COYUNTURA



Velar por la sostenibilidad requiere ir más allá del ejercicio corriente y eso es algo que está en el ADN de la AIREF

Cristina Herrero

PRESIDENTA DE LA AIREF